



2015年  
1月号

# 風の子便り

社会福祉法人のゆり会 たかさご保育園  
<http://www.takasago-hoikuen.com>

明けましておめでとうございます。

ご家族皆様が、お健やかに新年をお迎えの事とお喜び申し上げます。

さて、昨年末、子どもの教育の権利を説き、頭部に銃撃され、奇跡的に回復した17歳のマララさんが、ノーベル賞平和賞を受賞しました。

これは、すべてのノーベル賞の最年少だったそうです。もうひとかたは、60歳のカイラシュさんでした。「6歳の通学時、同年代の子どもが路上で靴磨きをしていた姿が衝撃だった」事が、平和運動のきっかけになったとの事でした。

現在、1億2000万の子ども達が、不当な扱いを受けているといわれます。

この数は、日本の人口とほぼ同数です。広く世界の子ども達の「笑顔」を願ってやみません。

保育園では、毎日の保育の中で、子ども達の笑顔を座標軸に、子ども達の「心のゆたかさ」を育てていきたいと思っています。

本年もどうぞ宜しくお願い致します。



## お誕生日おめでとう

1才おめでとう	たかおくん
2才おめでとう	らいきくん
3才おめでとう	かのんちゃん はるかちゃん るいちゃん
4才おめでとう	
5才おめでとう	
6才おめでとう	

1月の予定	
1	祝 休園
2	金 休園
3	土 休園
4	日
5	月
6	火
7	水
8	木 新年会(獅子舞)★ 会食会(4,5才)
9	金
10	土
11	日
12	祝
13	火
14	水 防犯訓練
15	木 図書館(5才) 171災害ダイヤル
16	金
17	土 風の子祭り
18	日
19	月 乳児誕生会★なかよし広場★ ちゅっちゅこっこの会0才9:30~★
20	火 照子おばちゃんのお話し会 0才児健診 健康相談の日14:30~
21	水 ひな祭り会合同練習
22	木 シルエット劇場(4,5才午後より)
23	金 卒園記念写真撮影(5才) クラス懇談会(3,4,5才)18:00~
24	土
25	日
26	月 ちゅっちゅこっこの会0才9:30~★
27	火 ひな祭り会合同練習
28	水
29	木
30	金
31	土 歯科講習会13:00~★ クラス懇談会(0,1,3才)

★印の日は、どなたでもご自由に参加いただき  
(予定は変更になる場合があります)

## 5才 ぞう組です よろしくね!

就学に向けてお昼寝の時間が無くなってから、早2か月が過ぎました。無くなった頃は、まだ“ねむた～い!”なんて言いながら、部屋の隅に用意したくつろぎ処にゴロゴロしながら眠ってしまうお友達もいましたが…今はこの時間を楽しみに、好きな遊びを選んで過ごしています。

お絵かき、ラキュー、色塗り、ままごと、スゴロク、ドキドキゲーム等々

缶マフラーもその一つです。缶マフラーは、ミルク缶を利用して、マフラーが編めます。缶につけた13本の割りばしに一つ一つ毛糸をかけて編んでいきます。片手で毛糸を押さえ、もう一方の片手で毛糸を引っかける単純作業ですが、根気のいる仕事です。編み終えたマフラーに白いボンボンをつけてもらって完成です。子ども達の首元にボンボンのついたマフラーがありましたら…それはぞう組さん手作りです♡



## こどものつぶやき

ばんびぐみでの出来事

Aくん: 井型ブロックで鬼を作り、顔に当てて鬼になりきっていたAくん

先生: 「キヤー! 助けて～!」 と怖がると

Bくん: 「コワイー!」 と職員にしがみついてきました

Bくん: 自分の頬を職員の頬に押し付けスリスリしたりいつまでもギュッとしがみついて離れずなんだかいつもと違う様子のBくん。

先生: 「どうしたの?」と尋ねると

Bくん: 「守ってるの!」

まだ幼いながらも、その頼もしい表情に強さと逞しさを感じました。

そして…

胸がキュンと高鳴ってしまった担任でした♡

## 風の子まつりに来てね!

日時 1月17日(土)  
14:30～16:30頃まで



場所 たかさご保育園

保育園では、小学2年生から6年生を対象に、「太鼓をたたいて遊ぼう会」を主宰し、和太鼓をたたきながら、地域の小学生が交流を持つことを目的に活動を行っています。

「風の子まつり」ではその小学生の面々が、10月からこれまでの練習の成果を見ていただきたく、発表を行います。

午後のひと時ni、是非子ども達への励ましの拍手をいただければと思います。

又、保育園キッチンでは腕によりをかけ、ゲームコーナー(くじ引き、コリント)模擬店(焼きそば、フランクフルト、フライドポテト等)を出します。時間帯もちょうどおやつ頃。是非お買い求め下さい。お楽しみに!



♪～「うまやのイエスは  
～・・・」等  
歌を歌いながら

「みんなも  
風邪ひかないでね!」  
「は～い!」  
とお話しました。



「メリ～クリスマス」  
「来年も  
宜しく願いま  
す。」  
のご挨拶をしました。



## 聖歌隊が近隣を訪問

年末の12月25日「イエス様降誕の日」当日、近隣の方々のお宅へ、1年間のご挨拶に♪賛美歌～「神様のお約束」「うまやのイエスは」を歌いながら訪問しました。

皆様から「かわいらしい～」「来年もよろしくね～」とお言葉を頂き、得意満面の子ども達でした。

こういった経験を通して、様々な方々とのつながりや、感謝の気持ちを持つことを知ってほしいと願っています。

## 「防災訓練」予告なし訓練 について

毎月の「防災訓練」では、保護者の皆様にはお子さんのお迎え時「引渡し訓練」でのご協力ありがとうございます。

毎年1、2、3月の防災訓練は、「予定表」に記載されない「予告なし訓練」となります。災害はいつあってもおかしくない状況です。職員へも日程は伝えていません。子ども達を守るため、緊急時の臨機応変の行動の為の訓練を行います。

保護者の皆様へは、予告なく「カードの提示」をお願い致しますので、常時携帯いただきますようお願い致します。

## たかさごの教育(表現) 第9回

子ども達は好きな大人に遊んでもらう等の関わりによって、情緒的な絆を深めながら、生き生きとした姿が見られます。また身近な大人との関係の中でも自分の意思や要求を指差し、身振り・片言などで伝えようとしています。

0才1・2組共に、体操の曲を流すと、子どもたちは喜んで、それぞれに表現します。

月齢の低い2組の子どもたちは、音楽が流れると、手を叩いたり、体をゆらしたり、大人の振り(動き)をまねっこしています。1組の子どもたちは、体操がやりたくて、デッキの前に行き、指差しして体操がやりたいことを要求。音楽を流すと、喜びの声を発しながら屈伸・手を横に広げたり、手で足を叩いてリズムをとる、首を上げ下げする等、保育者の動きを覚えていてフリを子どもたちなりに表現しています。

わらべうたでは、保育者が日常の中で自然と口ずさむことによって、子どもへも浸透しており、手遊びをしたり、1組の子どもたちは、なんとなくメロディーを口ずさむ姿もあります。

子どもの発達や興味などに合わせた季節感のある歌やわらべうたを提供していくことで、子どもの感性が育つよう働きかけ、心豊かに育ててほしいと願っています。